

\*\*\*pour diffusion immédiate\*\*\*

## Manifestations anti-2SLGBTQIA+ : La communauté artistique dénonce le climat d'intolérance et de haine

**Moncton, le 28 septembre 2023** – L'Association acadienne des artistes professionnel.le.s du Nouveau-Brunswick s'inquiète des manifestations anti-2SLGBTQIA+ qui se sont tenues dans la province et à travers le pays la semaine dernière. Elle dénonce fermement les démonstrations de haine et d'intimidation qui les ont caractérisées. Les communautés trans et queers s'ajoutent à une longue liste de groupes marginalisés par le gouvernement Higgs, notamment les Autochtones, les Acadien.ne.s, les femmes, les personnes racisées, les populations rurales, ainsi que les personnes les plus démunies de notre société.

Nous devons collectivement œuvrer à renverser l'inquiétante montée en force de la haine couramment alimentée par des actions du gouvernement provincial. C'est notamment le cas des récents changements que celui-ci a apporté à la Politique 713 sur l'orientation sexuelle et l'identité de genre. Ces changements ont été dénoncés par plusieurs expert.e.s en la matière parce qu'ils sont susceptibles de porter atteinte à la sécurité des élèves trans et non-binaires de moins de 16 ans dans les écoles du Nouveau-Brunswick. Or, l'école devrait constituer un lieu sécuritaire pour tou.te.s les élèves. Nous tenons à féliciter les trois Districts scolaires francophones qui ont décidé d'appliquer la Politique 713 dans le respect de la Charte canadienne des droits et libertés, ainsi que de la Convention des Nations Unies relative aux droits de l'enfant.

En tant qu'organisme artistique qui œuvre au développement d'une société ouverte et inclusive, nous avons la responsabilité d'affirmer haut et fort que nous n'avons aucune tolérance pour le harcèlement, l'intimidation et la discrimination, y compris lorsque ceux-ci se fondent sur l'identité de genre et/ou l'orientation sexuelle. Toute personne a le droit fondamental de vivre dans la dignité afin qu'elle puisse s'épanouir, réaliser ses rêves et contribuer à la société. La haine et la violence envers les communautés historiquement marginalisées menacent ce droit et nous appellent à nous mobiliser collectivement pour que le respect, la cohésion sociale, la solidarité et l'amour vainquent.

L'Association acadienne des artistes professionnel.le.s du Nouveau-Brunswick se range aux côtés de tous les organismes et de toutes les personnes qui luttent pour défendre les droits et les intérêts des groupes en quête d'équité.

-30-

Renseignements :  
Laurence D. Dubuc  
Directrice adjointe  
[laurence.dubuc@aaapnb.ca](mailto:laurence.dubuc@aaapnb.ca)  
506.295.3788